



会長挨拶 第 20 代会長 伊藤 操

8 月 22 日ガバナー公式訪問例会におきましては、皆様の協力によりまして、無事に終わらせることができました。誠に、ありがとうございます。

8 月といえば、生ビールの季節です。毎年 8 月の第一金曜日が、「世界ビール・デー」となっています。2007 年に、アメリカ カリフォルニアで始まり、今では日本を含めて 200 以上もの都市で祝われています。

お酒といえば乾杯がつきものですが、中世ヨーロッパ時代には、お酒には人間を狂わせる悪魔が宿っていると考えられていて、グラスを合わせて音を立てることで、悪魔を追い払おうと考えたのが始まりです。後には、グラスをぶつけて、お互いのグラスに入った飲み物を飛ばして、飲み干すことで、毒が入っていない事を、証明する意味合いがあったようです。乾杯も、現在のような楽しい風習やコミュニケーションの一つとして 変化してきました。

8 月 2 日のテレビ番組で、スポーツ・ブラを着たフワちゃんが、生ビールの 缶を背負って湘南の砂浜を、色々なグループを見つけては、ビールを注いでいきながら楽しい話を聞いては乾杯、目標があって努力している人には、乾杯と実に楽しそうに乾杯、乾杯とビールを注いでまわっていました。フワちゃんは、実に楽しい芸人さんだと感心しました。

世界各国の 乾杯の挨拶を 抜粋して おきました。

お酒のツマミといえば、枝豆ですけど南銀の小料理屋のおやじさんから、枝豆の茹で方の教授を受けたことがあります。買って来た枝豆を、袋から出して、両手のひら一杯を湯だった鍋に入れる。大鍋はだめです。 沸点を下げないのがコツです。枝豆を大量に入れると、沸点が下がって、中々 100 度に戻らないので、皮が黄色になったりして、旨味が落ちてしまいます。枝豆が鍋で踊るように茹で、2~3 個、口が開いてきたら取り出して食べてみる。 塩加減と硬さが好みになったら、皿に移して食べる。沸点を下げないのがコツです。

会長行事 9 月 2 日に 川口フレンジィアで ロータリー財団部門セミナーに行ってきます。以上 会長挨拶です。

幹事報告 第20代幹事 町田 安弘

1 地区より

9月2日ロータリー財団セミナーが川口フレンジィアにて開催されます。

10月2日(月)地区大会記念ポリオ根絶&ウクライナ支援チャリティーゴルフコンペが開催されます。

2 第3グループより

8月23日会長・幹事会が開催されました。

① 第1回大宮公園防災車中泊&キャンプFESに協賛いたします。

9月30日16:00~20:00です。5名の参加依頼があります。

② 10月28日大宮区民ふれあいフェア

10:00~15:00ポリオ撲滅とウクライナ支援の募金活動行います。

例会プログラム 前年度決算・今年度予算



入院見舞い
三上等 会員

米山奨学生近況報告

マクロプラスチックの環境問題の研究
グエン ハ チャン さん

スマイル報告

- 伊藤 操 会長 先週のガバナー公式訪問に多くのご出席頂きありがとうございました。
- 町田安弘 幹事 本日もよろしく願いいたします。
- 富澤幸弘 副会長 本日もよろしく願いいたします。
- 大澤良治 会長エレクト 本日もよろしく願いいたします。
- 井上博明 会員 まだ秋の気配がありませんが、暑さに負けず頑張りましょう。
- 井上久雄 会員 本日もよろしく願いいたします。
- 三上等 会員 本日は前年度決算・今年度予算の会議です。宜しく願い致します。
- 中村芳彦 会員 本日もよろしく願いいたします。
- 本多正和 会員 本日も宜しく願い致します。
- 小川松雄 会員 本日もよろしく願いいたします。
- 竹内儀治 会員 連日猛暑日が続いています。体調管理には充分気を付けて下さい。
- 荒蒔良和 会員 伊藤会長 町田幹事 先週は公式訪問お疲れ様でした。
- 永瀬文夫 会員 残暑厳しいですが、本日もよろしく願い致します。
- 鎌倉甚士 会員 皆様 本日もよろしく願いいたします。
- 金井康博 会員 暑さにバテ気味ですが、全力で頑張りますので宜しく願い致します。
- 齋藤佳美 会員 毎日暑い日が続いていますが、ご自愛下さい。

8/29 会 員 20,000 円 累計 157,000 円
ビジタ 0 円 累計 59,000 円
2023年7月～ 合計 216,000 円

月日	会員数	出席	欠席	出席率
8/29	38	20	18	52.63%

例会日 毎週火曜日 点鐘 19:00

例会場 さいたまスーパーアリーナ 4階 TOIRO

事務局 さいたま市中央区上落合 1-3-16-205